

Inauguration du stand tourisme et produits locaux

Portes ouvertes de la BA116

Samedi 18 septembre 2021 à 11h00

Discours de Jean-Jacques SOMBSTHAY

Mesdames et Messieurs les élus,

Mesdames, Messieurs,

Je tiens en premier lieu à excuser l'absence du Président KRATTINGER, que je représente aujourd'hui avec grand plaisir. Il ne pouvait malheureusement pas se déplacer aujourd'hui, mais il a prévu de venir découvrir ce stand demain matin.

J'aimerais aussi remercier le Colonel BOUILLAND pour l'accueil qui a été fait aux équipes du Département. Cette ouverture du secteur militaire sur le territoire permet de renforcer encore les synergies locales qui existent entre nous et de consolider nos collaborations.

Comme à chaque fois que la Base Aérienne 116 ouvre ses portes au grand public pour un meeting aérien, la Haute-Saône a l'occasion de rayonner auprès d'un public nombreux venu de toute la France et même au-delà !

Depuis 2015, quand la BA 116 avait ouvert ses portes en dernier, beaucoup de choses ont changé :

- trois Tours de France supplémentaires ont fait étape en Haute-Saône,
- nous avons reçu cinq fois le Tour Alsace,
- nous avons accueilli deux championnats de France de cyclisme sur route,
- et le premier slowUp Vallée de l'Ognon, le week-end dernier, a été un succès retentissant !

Notre collectivité s'est inscrite dans la durée comme un territoire vélo incontournable. Ceux qui ne les connaissent pas déjà découvriront les détails de notre offre pour les cyclistes dans la documentation présente sur ce stand.

Au cours des dernières années, ces événements sportifs ont octroyé à la Haute-Saône une notoriété qui va bien entendu au-delà de simples compétitions sportives. Ces manifestations ont permis à la collectivité de nouer des liens forts avec les différents partenaires qui l'ont soutenue dans ces organisations.

C'est dans ce contexte qu'est née la marque territoriale « Haute-Saône la Course en Tête » qui rassemble le Département et les entreprises qui souhaitent comme nous rendre la Haute-Saône attractive aux touristes, aux entrepreneurs, ou aux particuliers qui souhaiteraient s'installer plus au vert !

Mettre en valeur la Haute-Saône, que l'on promeuve ses trois Destinations touristiques ou ses produits de terroir, comme au sein du marché de producteurs locaux que vous pourrez découvrir à quelques mètres d'ici, c'est non seulement mettre en relief sa terre et ses paysages, mais également ceux qui la font vivre et se développer au quotidien.

En visitant l'espace réservé au département lors de ces portes ouvertes, les visiteurs apprécieront une vue d'ensemble de tout ce que la Haute-Saône a à leur offrir, qu'ils habitent ici ou qu'ils viennent d'ailleurs.

Je remercie sincèrement tous ceux qui ont contribué à l'organisation et à l'animation de ce week-end festif et souhaite à tous les participants deux journées festives et de découvertes mémorables !